

Maur

Un élevage passion de chevaux de sport

Depuis plus de 20 ans, Kirsten Blachetta et Patrick Loudières, élèvent au sud du Cantal, dans les vertes collines de la Châtaigneraie, des chevaux anglo-arabes.

Ces chevaux présentent une grande aptitude aux sauts d'obstacles, et en concours complet, qui regroupe trois épreuves : le saut d'obstacles, le dressage et le cross. Ils sont aussi très aptes comme chevaux de loisirs. L'anglo-arabe montre un caractère plus facile que le pur sang tout en gardant une forte personnalité. Dans les prés vallonnés de l'exploitation de La Domerguie, les trois juments poulinières donnent des poulains et des pouliches qui se forgent un bon squelette et une musculature renforcée. Ils remportent de nombreux concours et s'illustrent dans les championnats de France.

Kirsten et Patrick élèvent leurs chevaux avec une grande passion. La petite dernière, Ginesis, âgée d'1 mois, montre



Ginesis, jeune pouliche de 1 mois, et sa mère Vitphile (Véloce de Favi), en compagnie de Kirsten Blachetta.

déjà une belle assurance et se montre taquine avec Mica, leur chienne.

Depuis 2005, l'élevage de La Domerguie s'est diversifié en proposant des ânes des Pyrénées.

D'aspect fin et élégant, ils suscitent un attrait auprès des jeunes.

Élevage de la Domerguie, Le Trioulou, 15600 Maur. Tél. 06 83 25 63 48.